

Temen dengue tras inundaciones

Autoridades sanitarias en Tabasco anuncian nebulizaciones aéreas y brigadas de fumigación

POR FABIOLA XICOTÉNCATL

CORRESPONSAL
estados@nuevoexcelsior.com.mx

VILLAHERMOSA.— Además de los estragos por las recientes inundaciones, en las comunidades tabasqueñas temen que en las zonas que estuvieron anegadas por más de 15 días se puedan disparar los casos de dengue, debido a la proliferación del mosquito.

En lo que va del año y de acuerdo con los reportes de la Secretaría de Salud, Tabasco registra mil 600 casos de dengue, de los cuales 90% son de tipo clásico y el resto de tipo hemorrágico.

Aunque el cese de las lluvias permitió que los ríos en el estado mantengan descensos en sus niveles y disminuyeran las inundaciones, habitantes de la región de La Chontalpa solicitan brigadas de nebulización; en tanto, el secretario de Salud, Luis Felipe Graham Zapata, aseguró que el mosquito que circula en estos momentos es inofensivo y únicamente se convierte en una “molestia sanitaria”.

Aclaró que esto no significa que se baje la guardia contra el dengue, al tiempo que explicó que las acciones contra esta enfermedad serán reforzadas con fumigaciones aéreas en los municipios de Huimanguillo, Cárdenas y Centro, acciones que serán reforzadas con brigadas terrestres.

Graham Zapata dijo que en los últimos días se han tomado 222 pruebas intencionales de búsqueda de dengue

y, de ese número, 172 han resultado negativas; asimismo dijo que se han aplicado 175 pruebas de cólera y todas han resultado negativas.

Reconoció que el combate del dengue se complica debido a la situación climatológica “porque nebulizamos, vuelve a llover y vuelve haber inundaciones”.

Incluso la **Comisión Nacional del Agua** anunció para hoy un nuevo frente frío, el número 10, que traerá lluvias de cinco a 20 milímetros, principalmente para la región de La Chontalpa y la Sierra de Tabasco.

Graham llamó a la ciudadanía, así como a las autoridades

municipales y a las instituciones de Salud federal cerrar filas para evitar que el dengue se dispare.

En los albergues cada vez son menos las familias que permanecen, por lo que las brigadas de promoción de la salud realizan visitas domiciliarias en la región de La Chontalpa para distribuir casa por casa paquetes de cuidados a la salud que incluyen suero oral, plata coloidal para desinfectar el agua que consumen y pasta para las enfermedades de la piel.

Medidas
Al pasar la emergencia en La Chontalpa, el Ejército analiza la posibilidad de levantar en 72 horas el Plan DN III-E.



Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

Mil
600 CASOS
de dengue registra
Tabasco en lo que va del
año, de acuerdo con la
Secretaría de Salud

90
POR CIENTO
de esos casos de dengue
son de tipo clásico, y el
resto son de carácter
hemorrágico